

Endlich war es so weit. An zwei Nachmittagen fand ein Erste-Hilfe-Kurs in der Oberstufe statt. Dazu waren die Eltern von Lina eingeladen, die im Gesundheitswesen arbeiten. Die Kinder lernten gemeinsam mit den beiden einige Grundkenntnisse der Ersten Hilfe kennen. So wurde besprochen, wie man einen Notruf tätigt und wie man sich bei einem Unfall verhalten muss. Auch wurden viele praktische Übungen durchgeführt wie zum Beispiel die stabile Seitenblage, die Schocklage oder die Wiederbelebung. Die Kinder waren sehr aktiv bei der Sache und haben viel gelernt.

Vielen Dank an Thierry und Aline für ihren interessanten Kursus.



